

Percibe Banxico mayor riesgo por Europa (El Reforma 06/05/10)

Percibe Banxico mayor riesgo por Europa (El Reforma 06/05/10) Los mercados latinoamericanos han caído por temores de que el rescate de Grecia no evite el contagio a la eurozona. Foto: Archivo Señala subgobernador de Banxico que es uno de los riesgos que hay que vigilar de cerca Reuters Ciudad de México (5 mayo 2010).- Los riesgos para América Latina por la crisis de deuda en la zona euro han crecido, lo que está causando una depreciación de los activos de la región, dijo este miércoles el subgobernador del Banco Central de México, Manuel Sánchez. "Ha subido de importancia la situación de Europa, no por su impacto hasta ahora en nuestra región, sino como uno de los riesgos que hay que seguir vigilando de cerca para, en todo caso, actuar de manera prudente hacia adelante", dijo Sánchez a periodistas. "Pareciera que en este momento el principal problema no es ver una posible sobrevaloración de los activos, sino un movimiento en la dirección contraria", agregó. Casi todas las monedas y las bolsas en América Latina han visto sesiones volátiles y fuertes pérdidas en los últimos días, por la aversión al riesgo que están generando a nivel global los problemas fiscales de Grecia. Los mercados latinoamericanos han caído por crecientes temores de que el rescate financiero de Grecia no baste para evitar el contagio de una crisis fiscal en la zona euro.